

## Elda entre las 100 ciudades europeas con mejor calidad del aire según la OMS

23/08/2022



Elda se encuentra entre las 100 ciudades europeas que cumplen los límites de contaminación ambiental fijados por la OMS, es decir, que los niveles de dióxido de nitrógeno están muy por debajo de los 10 microgramos por metro cúbico, marcados por la OMS. Estos datos sitúan a Elda como una de las once ciudades de España que cumple este límite y la única en la Comunidad Valenciana.

El alcalde, Rubén Alfaro, ha declarado con satisfacción

que, si bien "somos la ciudad española con mayor proporción de empleo industrial, con tres polígonos industriales muy potentes, la calidad del aire de nuestra ciudad cumple los márgenes recomendados por la OMS", además, ha añadido que los niveles de partículas finas, "que tienen unos efectos muy negativos para la salud, están muy por debajo de los límites máximos y nos situamos entre las mejores grandes ciudades de Europa" ha concluido Alfaro.